

Presidente Donald Trump cancela visita a Cumbre de las Américas tras crisis en Siria

CONFLICTO. El Mandatario norteamericano no participará este fin de semana de las actividades que se realizarán en Lima y tampoco visitará Colombia. En su reemplazo, el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, asistirá a la cita continental.

Stephanie Ríos/Agencias
redaccion@mediosregionales.cl

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció ayer que no viajará a la Cumbre de las Américas que se realizará en Perú y que tampoco visitará Colombia este fin de semana debido a la crisis en Siria y que en su lugar enviará al vicepresidente Mike Pence, según informó un comunicado entregado por la Casa Blanca.

“El Presidente permanecerá en Estados Unidos para supervisar la respuesta estadounidense a Siria y vigilar los acontecimientos globales”, explicó el portavoz de la Casa Blanca, Sarah Sanders, en el anuncio. Sanders agregó que “a petición del Presidente, el vicepresidente viajará en su lugar al encuentro”.

AUSENCIA POR SIRIA

El Presidente Donald Trump tenía previsto viajar a Perú este viernes 13 de abril para participar en la Cumbre de las Américas, cita continental que reúne a los líderes de la región, y desplazarse el sábado a Bogotá, en Colombia, para mantener un encuentro bilateral con el Presidente Juan Manuel Santos.

Este era el primer viaje del Presidente Trump a Latinoamérica desde que llegó a la Casa Blanca a comienzos de 2017.



AP PHOTO/EVAN VUCCI

EL PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS SE RESTÓ DE PARTICIPAR DE LA CUMBRE. EN SU LUGAR, EL VICEPRESIDENTE MIKE PENCE ASISTIRÁ A LA CITA.

noamérica desde que llegó a la Casa Blanca a comienzos de 2017.

El Mandatario Norteamericano

decidió no asistir a la Cumbre de las Américas por el conflicto que hoy reina en Siria, situación por la que de-

ció responder “contundentemente” tras el presunto ataque químico registrado en el Medio Oriente el fin de semana pasado, suceso que atribuyó al Gobierno de Bashar al Asad.

“No podemos dejar que esto ocurra en este mundo, especialmente cuando, gracias al poder de Estados Unidos, tenemos la capacidad de pararlo”, recalcó Donald Trump el pasado lunes a la prensa.

Dos organizaciones apoyadas por EE.UU. han denunciado que al menos 42 personas murieron el pasado sábado en la localidad rebelde de Duma, en Siria, con síntomas de haber sufrido un ataque químico.

REEMPLAZO POR PENCE

El vicepresidente Mike Pence anunció ayer que durante su participación en la Cumbre de las Américas trabajará “es-

“Trabajaré con los aliados de Latinoamérica para hacer responsables a los actores antidemocráticos en la región”

Mike Pence
Vicepresidente de EE.UU.

trechamente con los aliados de Latinoamérica para hacer responsables a los actores antidemocráticos en la región por sus acciones”, aunque confirmó que tras la cita no irá a Colombia a reunirse con el Presidente Santos.

En respuesta a la ausencia de Donald Trump y posterior reemplazo de Pence en la cita continental de este fin de semana en Perú, el Presidente del país, Martín Vizcarra, afirmó ayer que la visita del vicepresidente de Estados Unidos

Respaldo de Catar por ataque en Siria

El Presidente Trump recibió ayer en la Casa Blanca al emir de Catar, Tamim bin Hamad al Zani, quien mostró su compromiso tanto en la lucha contra el terrorismo yihadista como en su rechazo a los presuntos ataques con armas químicas que se han producido en Siria. “Vemos el sufrimiento del pueblo sirio. Esto tiene que parar inmediatamente, no lo toleraremos”, dijo Tamim al comparecer ante la prensa junto a Donald Trump instantes antes de que comenzara el encuentro entre ambos líderes en el Despacho Oval en Washington.

13

de abril comienza una nueva versión de la Cumbre de las Américas en Perú. La cita reunirá a 33 Estados.

ratifica el interés del país por participar en el evento.

En una conferencia de prensa en Perú, Vizcarra manifestó: “Hubiera sido favorable e importante la asistencia del Presidente Donald Trump, pero inmediatamente hemos recibido la confirmación de que quien lo reemplazará es el vicepresidente Pence”.

El jefe de Estado remarco que “eso quiere decir que Estados Unidos ratifica la importancia de participar en la Cumbre de las Américas”.

Asimismo, el Presidente Vizcarra insistió en que “si bien no estará presente (Donald Trump), como país va a tener una representación” que también “respaldará los acuerdos tomados”.

El tema central de la próxima versión de la Cumbre de las Américas es la gobernabilidad democrática frente a la lucha contra la corrupción, ocasión en que los 33 Estados participantes emitirán un compromiso de acciones al término de la cita.

AGUNSA

AGENCIAS UNIVERSALES S.A.

(SOCIEDAD ANÓNIMA ABIERTA)

Inscripción Registro de Valores N° 360

CITACIÓN A JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Nos es grato informar a usted que, por acuerdo del Directorio, se cita a los señores accionistas de **AGENCIAS UNIVERSALES S.A.** a Junta Ordinaria de Accionistas la que se celebrará el día 27 de abril de 2018, a las 10:30 horas en Urriola N° 87, piso 4, Valparaíso, a objeto de que los accionistas conozcan y se pronuncien sobre las siguientes materias:

1. Aprobación de la Memoria, Balance General e Informe de los Auditores Externos correspondientes al ejercicio concluido al 31 de diciembre de 2017.
2. Acordar la distribución del resultado del ejercicio 2017 y el pago de dividendo.
3. Designación de los Auditores Externos para el ejercicio 2018.
4. Fijación de la remuneración del Directorio.
5. Fijación de la política de dividendos y procedimientos utilizados para su pago.
6. Información sobre las operaciones del Título XVI de la Ley N° 18.046.
7. Designación del periódico en que se publicarán las comunicaciones sociales.
8. Demás materias de interés social que sean de competencia de este tipo de Juntas.

Las copias íntegras de los documentos que fundamentan las diversas opciones que serán sometidas a la aprobación de la Junta, incluyendo: i) Memoria anual; ii) Estados Financieros Consolidados al 31 de diciembre de 2017 y sus notas explicativas; iii) informe emitido por los auditores independientes y iv) fundamentos para la designación de los Auditores Externos, se encontrarán disponibles en el sitio Web de la sociedad, www.agunsa.com y en sus oficinas ubicadas en Urriola 87, piso 4, Valparaíso dentro de los plazos legales. Los ítems ii) y iii) precedentes se encuentran publicados desde el 6 de abril de 2018 en los siguientes URL:

<http://www.agunsa.com/vp-content/uploads/2017/04/2017.12-Estados-Financieros-Consolidados.pdf>
<http://www.agunsa.com/wp-content/uploads/2018/04/2017-PWC-Dictamen-Agunsa.pdf>

Participación en las Juntas

Tendrán derecho a participar en la Asamblea, los titulares de las acciones inscritas en el Registro de Accionistas a la medianoche del quinto día hábil anterior a la fecha en que ésta haya de celebrarse.

Calificación de poderes

La calificación de poderes, si procediere, se efectuará el mismo día de la Junta, en el lugar de su celebración y a la hora en que ésta se inicie. El proceso de recepción de los poderes se iniciará 3 días antes de la fecha de la Asamblea en Urriola 87, piso 4, Valparaíso, y en Avenida Andrés Bello N° 2687, piso 16, Las Condes, Santiago.

EL PRESIDENTE
Valparaíso, abril de 2018

Villa Alemana
Capital del Medio Ambiente

MUNICIPALIDAD DE VILLA ALEMANA
REGIÓN DE VALPARAÍSO
AVISO
REVALÚO DE BIENES RAÍCES NO AGRÍCOLAS 2018

La Municipalidad de Villa Alemana informa que, según lo establecido en la Ley N° 17.235 sobre Impuesto Territorial, a contar del 11 de abril y hasta el 10 de mayo del presente año, se exhibirán los nuevos avalúos de los bienes raíces no agrícolas. Dichos avalúos, determinados por el Servicio de Impuestos Internos, rigen a contar del 01 de enero de 2018.

Lugar de exhibición: Hall Principal Edificio Consistorial, Buenos Aires N°850
Horario de atención: 09:00 a 13:30 horas.

ALCALDE
VILLA ALEMANA